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Ata da Sessão Ordinária do Conselho Seccional da 1 
Ordem dos Advogados do Brasil – Estado do Rio Grande do Norte 2 

(Triênio 2025 | 2026 | 2027) 3 
 4 
 5 
Data: 28 de março de 2025. 6 
Local: Sede da OAB/RN – Plenário Francisco Ivo Cavalcanti – 1º andar. 7 
Rua Nossa Senhora da Candelária, 3382 - Candelária - Natal/RN. 8 
 9 
 10 
Presenças: do Presidente Carlos Kelsen Silva dos Santos, do Secretário-Geral 11 
Ricardo Victor Pinheiro de Lucena, do Secretário-Geral Adjunto Marcos Aurélio 12 
Santiago Braga e da Tesoureira Marília Almeida Mascena Bezerra; dos Conselheiros 13 
e Conselheiras Adriana Gomes Medeiros de Macedo, Alyne Iasmyn Ferreira 14 
Fernandes, Amanda Lucena Lira, Amanda Oliveira da Câmara Moreira, Ana Marília 15 
Dutra Ferreira da Silva, Ana Veruschka Aristóteles de Sousa Filgueira, André Luís 16 
Fernandes Ximenes, Aylla Benigno Nunes Cavalcante, Carlos Menezes Diniz Júnior, 17 
Cláudia Luiza Leite Silva Lanzillo, Cristine Borges da Costa Araújo, Diogo Licurgo 18 
Meireles Nunes, Dyego Freire Furtado de Mendonça, Edilson Gonzaga de Souza 19 
Júnior, Eliane Dantas de Pontes Confessor, Eliane Maria Amâncio Lemos, Emanuelli 20 
Karina de Brito Gondim Moura Soares, Fernando José Medeiros de Araújo, Flávia 21 
Cristina da Silva Araújo Ferreira, Francisco Maximiliano Fernandes da Silva, Gabriel 22 
Leite de Freitas Júnior, Giza Fernandes Xavier, Glaydson Soares da Silva, Haroldo 23 
Bezerra de Menezes, Igno Kelly Araújo Ferreira, Igor Silva de Medeiros, João Bruno 24 
Leite Paiva, João Victor de Hollanda Diógenes, José Petrúcio Dantas de Medeiros 25 
Gomes, Marcilio Mesquita de Góes, Maria Eliriane Melo Pinheiro, Marina Limeira 26 
Barreto Vianna, Marina Madruga Carrilho, Marcos Antônio Tavares da Silva, Matheus 27 
Leite de Araújo, Mikaelle Thaisa da Costa, Murielle Cristina Guanabara Ramalho 28 
Câmara, Natália Ribeiro Linhares, Rafaela Penha de Medeiros, Rúbia Lopes de 29 
Querós, Sâmoa Paula Bezerra Maciel Martins, Suetônio Luiz de Lira, Talita Teles Leite 30 
Saraiva Bezerra, Thayse dos Santos Silveira, Thiago Galvão Simonetti, Thiago 31 
Modesto Protásio, Vânia Furtado de Araújo, Venceslau Fonseca de Carvalho Júnior, 32 
Vinicius Augusto Cipriano Maniçoba de Souza, Vítor Limeira Barreto da Silveira e 33 
William Silva Canuto; dos Conselheiros Federais Francisco Canindé Maia e Marcos 34 
Delli Ribeiro Rodrigues; da Presidente da OAB Parnamirim Luana Camila Costa 35 
Pereira e da Presidente da OAB Assu Faisa Siqueira Cabral; da Presidente da CAARN 36 
Úrsula Bezerra e Silva Lira e do Tesoureiro da CAARN Edson Gutemberg de Sousa 37 
Filho; do Vice-Diretor da ESA/RN Rodrigo Cavalcanti. Ausências justificadas: da 38 
Vice-Presidente Bárbara Paloma Fernandes de Vasconcelos Bezerra; das 39 
Conselheiras e Conselheiros Adriana Maria Aguiar Mendes da Silva, Amirtiany de 40 
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Moura Sobrinho, Carlos Roberto de Araújo, Diego Mendes de Freitas, Emanuell 41 
Cavalcanti do Nascimento Barbosa, Keylla Patrícia Melo e Matheus Leite de Araújo. 42 
O Presidente da Seccional saudou todos, e verificado o quórum legal, às 14h20, 43 
declarou aberta a reunião. Em seguida, foi discutida a ata da reunião anterior, que foi 44 
aprovada por unanimidade, após as alterações propostas pelo Conselheiro Suetônio 45 
Luiz de Lira. Logo após, o Presidente da Seccional chamou os processos constantes 46 
da pauta. Processo n. 20.0095.2024.000006-3. Assunto: Proposta orçamentária da 47 
CAARN de 2025. Interessados: Diretoria triênio 2022/2024 - Presidente Ricardo Victor 48 
Pinheiro de Lucena - OAB/RN 9656, Vice-Presidente Danielle Sousa Vieira Diniz - 49 
OAB/RN 6462, Secretário Edson Gutemberg de Sousa Filho - OAB/RN 4316, 50 
Secretário Adjunto Fábio Luiz Lima Saraiva - OAB/RN 9412, Tesoureira Valderice 51 
Nóbrega da Silva - OAB/RN 2746 e membro suplente Aline Macedo Guimarães - 52 
OAB/RN 12473; e Diretoria triênio 2025/2027 – Presidente Úrsula Bezerra e Silva Lira 53 
– OAB/RN 5543, Vice-Presidente Fábio Luiz Lima Saraiva – OAB/RN 9412, Secretária 54 
Danielle Sousa Vieira Diniz – OAB/RN 6462, Secretário Adjunto Luiz Carlos Batista 55 
Filho – OAB/RN 8417, Tesoureiro Edson Gutemberg de Sousa Filho – OAB/RN 4316 56 
e membros suplentes Jean Letelier Ribeiro Pereira – OAB/RN 8226 e Wedna de Lima 57 
Cavalcante – OAB/RN 15498. Relator: Vitor Limeira Barreto da Silveira. Na reunião 58 
de 14 de março de 2025, o Relator realizou a leitura do relatório. Após, passou a 59 
palavra ao Tesoureiro da CAARN Edson Gutemberg de Sousa Filho que apresentou 60 
detalhes da proposta orçamentária constando informações de receitas, despesas, 61 
investimentos e as notas explicativas. Depois, o Presidente da Seccional passou a 62 
palavra ao Presidente da Comissão de Orçamento e Contas da Seccional Carlos 63 
Menezes Diniz Júnior, que solicitou maior tempo para análise do processo, tendo em 64 
vista ter recebido o processo com as notas explicativas no dia de hoje. Por 65 
unanimidade, o Conselho Seccional decidiu por retirar o processo da pauta, 66 
concedendo vistas coletivas. Na presente reunião, o Relator votou pela aprovação da 67 
proposta orçamentária da CAARN de 2025. Por unanimidade, o Conselho Seccional 68 
aprovou a proposta orçamentária da CAARN de 2025. O acórdão foi lido e aprovado. 69 
Em seguida, o Presidente comunicou a necessidade de encerrar a transmissão no 70 
Youtube, tendo em vista o início dos julgamentos dos processos éticos-disciplinares. 71 
Processo n. 20.0000.2024.006965-8. Assunto: Pedido de revisão de processo ético-72 
disciplinar. Requerente: A. C. P. A. (Advogados: Allan Clayton Pereira de Almeida - 73 
OAB/RN 8884, Breno Yasser P. Pereira - OAB/RN 7835, Caio Graco Pereira de Paula 74 
- OAB/RN 1244 e Marum Querubino Costa - OAB/RJ 169.892). Relator: Igor Silva de 75 
Medeiros. O Relator votou pelo provimento parcial do pedido de revisão disciplinar, 76 
para: 1. Reconhecer a nulidade da instrução processual e da decisão condenatória 77 
proferida pelo TED; 2. Determinar o retorno dos autos ao Tribunal de Ética e Disciplina 78 
da OAB/RN, com reabertura da fase instrutória, para: a) Nova designação de 79 
audiência com intimação regular do advogado requerente; b) Oitiva das testemunhas 80 
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por ele arroladas; c) Desentranhamento das provas obtidas por meio da decisão 81 
judicial declarada nula no HC 167.794/RN do STJ; 3. Suspender os efeitos da 82 
penalidade de suspensão anteriormente aplicada, ate ́nova decisão final no processo 83 
disciplinar reaberto. Seguidamente, o Conselheiro Francisco Maximiliano Fernandes 84 
da Silva pediu vistas. O Presidente da Seccional deferiu o pedido como vistas 85 
coletivas, ficando o processo pautado para a próxima reunião. Processo n. 86 
20.0000.2024.000977-2. Assunto: Processo Disciplinar. Representante: João 87 
Francisco de Lima. Representado: A. H. M. G. F. (Advogado: Alysson Hayalla Martins 88 
Grilo Fernandes - OAB/RN 7044. Relator: Igor Silva de Medeiros. Leitura de acórdão. 89 
Em reunião anterior, por maioria, o Conselho Seccional decidiu pelo provimento do 90 
recurso, nos termos do voto do Relator, com os acréscimos do Conselheiro Emanuell 91 
Cavalcanti do Nascimento Barbosa, sendo vencido o voto divergente do Conselheiro 92 
Taiguara Silva Fontes. Na presente reunião, o Conselho Seccional aprovou o acórdão. 93 
Posteriormente, o Presidente da Seccional facultou a palavra: a) O Conselheiro 94 
William Silva Canuto relatou problema a respeito dos prazos das intimações do PJE – 95 
Processo Judicial Eletrônico. O Presidente da Seccional informou que o assunto está 96 
sendo debatido no CNJ, sobre o pedido de providências, que é capitaneado pela OAB 97 
Nacional. Todavia, sugeriu que a Subseccional oficie a direção do Fórum. O 98 
Conselheiro Suetônio Luiz de Lira informou que a orientação realizada em curso 99 
promovido na OAB/RN por Pedro Brito e Hallrison Dantas, é que se observe o 100 
provimento 01/2025, da Corregedoria de Justiça do TJ/RN. b) O Presidente da 101 
Seccional Carlos Kelsen Silva dos Santos comunicou: i) Que ficou definido no Colégio 102 
de Presidentes de Seccionais, que o Conselho Federal irá liderar uma campanha 103 
nacional de informação com relação ao golpe do “falso advogado”, e que a OAB 104 
Nacional vai provocar o Ministério da Justiça para que a investigação tenha amplitude 105 
nacional. ii) Que a OAB Nacional vai rediscutir o provimento que disciplina a 106 
publicidade na Advocacia, visando maior inclusão dos jovens advogados. iii) Que a 107 
OAB Nacional vai discutir sobre os valores das anuidades dos Conselhos Estaduais, 108 
tendo sido formada Comissão com representantes de cada região, juntamente com o 109 
Tesoureiro da OAB Nacional, para que se analise e se estabeleça uma política 110 
nacional. iv) Que no dia 24 de março, se iniciou no TJ/RN, a inspeção da Corregedoria 111 
Nacional de Justiça, estabelecida pela Portaria CNJ n. 3/2025. A correição visa apurar 112 
fatos referentes ao conhecimento e à verificação do funcionamento dos serviços 113 
judiciais. No dia 26 de março, os Diretores da Seccional receberam na Sede da 114 
Seccional o Desembargador Arnoldo Camanho, Juiz-Auxiliar do Corregedor Nacional 115 
de Justiça e Fabiano Tesolin, Assessor Chefe da Corregedoria do CNJ, momento em 116 
que a Diretoria apresentou e entregou relatório constando as dificuldades da 117 
Advocacia Potiguar, inclusive com os dados da pesquisa que foi realizada com os 118 
inscritos. v) Que se reuniu com o Presidente da Associação dos Delegados de Polícia 119 
do Estado do Rio Grande do Norte - ADEPOL, Fábio Rogério Silva, onde foi debatido 120 
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alguns problemas específicos da Advocacia Potiguar. O Presidente destacou a 121 
importância da necessidade de diálogo e aproximação das instituições. vi) Que 122 
participou da solenidade de posse da Diretoria da OAB Subseção de Macau, que foi 123 
realizada no dia 26 de março. O Secretário-Geral informou que acompanhou o 124 
encerramento dos trabalhos dos membros do CNJ. O Conselheiro Fernando José 125 
Medeiros de Araújo destacou a importância de receber os representantes do CNJ na 126 
Sede da OAB/RN. c) O Conselheiro Marcilio Mesquita de Góes expressou seus 127 
cumprimentos à ESA/RN e à OAB/RN pela participação no 1º Seminário de Direito 128 
Médico, realizado pelo Conselho Regional de Medicina do Estado do Rio Grande do 129 
Norte, no Auditório da Seccional, na data de hoje. d) O Conselheiro Federal Marcos 130 
Delli Ribeiro Rodrigues parabenizou os Diretores da ESA/RN pelo trabalho que vem 131 
sendo desenvolvido; após, convidou todos para palestra da ESA a ser ministrada por 132 
João Paulo Melo, sobre o tema: Prática de Reclamação Constitucional no STF. e) O 133 
Conselheiro Glaydson Soares da Silva parabenizou o Presidente e o Secretário-Geral 134 
pela campanha de divulgação que a Seccional vem realizando contra o golpe do “falso 135 
advogado”. O Secretário-Geral informou que a campanha vai continuar, inclusive na 136 
manhã de hoje esteve na TV. Informou, ainda, que participou do encerramento da 137 
correição no Tribunal de Justiça do Rio Grande do Norte e que brevemente serão 138 
apresentadas melhorias no que se refere as secretarias unificadas. f) A Conselheira 139 
Sâmoa Paula Bezerra Maciel Martins convidou todos para que participem de projeto 140 
da Comissão da Infância e da Juventude que vai levar às escolas, a necessidade de 141 
combate ao bullying e cyberbullying. A Comissão está elaborando cartilha a ser 142 
divulgada nos canais oficiais da OAB/RN. g) O Conselheiro Venceslau Fonseca de 143 
Carvalho Júnior informou que foi realizada a primeira reunião da Comissão dos 144 
Advogados Trabalhistas. Informou que foi aprovado o plano de ação, que será 145 
encaminhado à Presidência e Diretoria da Seccional. Por fim, informou que a 146 
Comissão decidiu, por unanimidade, por solicitar a Diretoria a nomeação dos 147 
delegados da Comissão nas Subsecções. h) A Presidente da CAARN Úrsula Bezerra 148 
e Silva Lira informou que participou de evento, na OAB Mossoró, sobre os desafios 149 
da mulher advogada no exercício da profissão; que foi implementado na CAARN o 150 
controle de qualidade dos serviços ofertados. Por fim, convidou aos presentes para 151 
que participem no dia 29 de março, às 8h, do evento “Café com Elas”, na Arena da 152 
Advocacia, onde será realizado treino de dança e treino funcional, além de café da 153 
manhã. i) A Conselheira Eliane Maria Amâncio Lemos sugeriu que a Comissão da 154 
Infância e da Juventude se debruce sobre o “desafio do super-homem”, que é uma 155 
tendência popular nas redes sociais, onde os participantes tentam imitar o herói de 156 
ficção, realizando saltos altos e acrobacias. No entanto, a brincadeira tem levado a 157 
uma série de lesões graves entre crianças e adolescentes e vem trazendo 158 
preocupações aos pais e escolas. Por fim, informou que esteve representando a 159 
Comissão de Estágio e Exame de Ordem em reunião na cidade de Brasília/DF, no 160 
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último dia 19 de março, e que a pauta foi essencialmente a segurança da prova do 161 
Exame de Ordem. j) O Conselheiro José Petrúcio Dantas de Medeiros Gomes 162 
comunicou que participou de reunião com o Presidente da Subsecção de Caicó, Alex 163 
Alexandre, com Arthur Mariz, Procurador Municipal do município de Caicó, o 164 
Presidente da Seccional, Carlos Kelsen e o Procurador do Estado do Rio Grande do 165 
Norte, José Marcelo, onde foi discutido a respeito da cessão do terreno para a 166 
construção da nova Sede de Caicó, que se encontra aguardando a transferência de 167 
propriedade do terreno, por parte do Governo Estadual. k) A Conselheira Cláudia 168 
Luiza Leite Silva Lanzillo informou que as inscrições para a Comissão de Turismo vêm 169 
sendo realizadas por e-mail. Informou, ainda, que a Comissão está atuando e que foi 170 
convidada a participar do Congresso Nacional dos guias de turismo, de 4 a 8 de junho, 171 
na cidade de Aracaju/SE. l) O Conselheiro Francisco Maximiliano Fernandes da Silva 172 
comunicou que a Comissão dos Advogados Criminalistas realizou a primeira reunião 173 
no dia 27 de março, com o evento alusivo ao dia das mulheres. Agradeceu ao 174 
Conselheiro João Victor de Hollanda Diógenes, que tem trabalhado incansavelmente 175 
para tentar garantir a dignidade dos que atuam na advocacia criminal. Não havendo 176 
mais assuntos a serem tratados, o Presidente agradeceu a presença de todos, 177 
declarando a reunião encerrada às 15h38, convocando os Conselheiros para a 178 
próxima sessão do dia 04 de abril de 2025. Eu, Secretário-Geral, Ricardo Victor 179 
Pinheiro de Lucena, redigi esta ata, que, após conferida, segue assinada por mim e 180 
pelo Presidente do Conselho Seccional da Ordem dos Advogados do Brasil do Estado 181 
do Rio Grande do Norte. 182 
 183 
 184 

Carlos Kelsen Silva dos Santos 185 
Presidente 186 

 187 
 188 

Ricardo Victor Pinheiro de Lucena  189 
Secretário-Geral 190 


